

RESALTA PARIDAD DE GOBIERNOS EN MÉXICO

Delfina: Estamos listos para que una mujer digna nos represente

La senadora destacó dones, cualidades y fuerzas que tienen las mujeres que participan en el cambio

REDACCIÓN

“Estamos listos para que una mujer con dignidad política nos represente”, señaló Delfina Gómez Álvarez, senadora por el Estado de México, y coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación durante el conversatorio “Mujeres Transformando la Vida Pública de México”, celebrado en Temoaya.

“Es tiempo de mujeres, y hoy en día estamos mejor capacitadas para desempeñar cualquier cargo. A veces somos muy duras con nosotras mismas, pero debemos fijarnos más en nuestros dones, en nuestras cualidades y la dignidad política es una de ellas”, expresó.

La legisladora federal, Delfina Gómez afirmó que el actual gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador se ha destacado por tener un gabinete paritario, en el que las mujeres participan activamente en la transformación de la vida pública del país.

“Quiero hacerle un reconocimiento al presidente López Obrador porque México está entre los cinco países que han logrado ese 50 por ciento en paridad a nivel internacional. Como dato, Ruanda tiene 61 por ciento, Cuba 53 por ciento, Nicaragua 51 por ciento, México 50



por ciento de esa paridad, los Emiratos Árabes 50 por ciento. Si se dan cuenta son solamente 5 países y yo creo que eso sí merece un reconocimiento”, dijo.

En el conversatorio también participaron la alcaldesa de Temoaya, Nelly Rivera; la Presidenta de INMUJERES, Nadine Gasman; la investigadora Martha Elisa Náteras; la diputada María Luisa Mendoza y la presidenta de Mujeres en Cadena por una Vida Digna, Xóchitl Arzola.

Delfina Gómez pidió a todas las mujeres valorar el papel tan importante que desempeñan en la sociedad mexicana y pidió a los hombres seguir apoyando la participación de las mismas en la transformación de México.

“Yo empecé como presidenta municipal en Texcoco. Entonces

▲ La coordinadora por la Defensa de la 4T en el Estado de México dijo que ahora ya son muchas mujeres gobernando y que aún pueden ser más.

Foto Especial

éramos una en algún distrito y ahora ya somos muchas, y me da mucho gusto ver tantas presidentas municipales, regidoras, síndicas, diputadas locales, diputadas federales, pero todavía no es suficiente, todavía podemos hacer más.

“Pero también le pido mucho a los hombres que nos acompañen, que nos sigan cuidando, que nos sigan fortaleciendo porque es un apoyo que nos hacemos mutuamente”, finalizó.

Delfina: Edomex, listo para una gobernadora

MARIO C. RODRÍGUEZ
TEMOAYA

La coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, afirmó que la entidad mexiquense está lista para ser gobernada por una mujer.

Este viernes participó en el conservatorio "Mujeres Transformando la Vida Pública de México" organizado por el Ayunta-

miento de Temoaya y sostuvo que la entidad está lista para ser encabezada por una mujer.

En entrevista y a pregunta expresa sobre si esa figura puede ser de Morena o de otro partido, respondió: "Yo creo que mujer; habremos dicho que entre mujeres nos tenemos que apoyar y el que sea una mujer, yo me voy a sentir muy orgullosa", indicó en entrevista en el municipio de Temoaya.

Y ADEMÁS

La maestra pide licencia al Senado

Esta semana Delfina Gómez solicitó licencia al cargo como senadora y surtirá efecto a partir del primero de enero de 2023. Subrayó que esto lo hizo en atención al tiempo legislativo, toda vez que aún estaban sus compañeros. Hace unos meses Morena la nombró coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México.

Por el momento, ella es la perfilada a ser candidata por la gubernatura del Estado de México en 2023. Ya compitió por este puesto en 2017 y quedó en segundo lugar.

En el caso de la alianza "Vapor el Estado de México", integrada por el Revolucionario Institucional (PRI), el Acción Nacional (PRD) y el de la Revolución Democrática (PRD), la priista Alejandra Del Moral Vela, es la figura proyectada para competir en la contienda.

Ambos institutos políticos continúan con diversos procesos internos y tienen hasta el próximo 14 de enero para registrar las fórmulas de sus posibles coaliciones ante el IEEM. ■



Se mantiene en el cargo como senadora hasta el 31 de diciembre.

EN EL ESTADO DE MÉXICO

Busca Morena alianza con el PT y PVEM

VIOLETA HUERTA

La senadora participó en un evento en el municipio mexiquense de Temoaya

Temoaya, Mex.- La senadora mexiquense y coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez afirmó que siguen las pláticas con otros partidos para buscar una alianza, rumbo a la elección por la gubernatura de la entidad.

Sin embargo, explicó en una breve entrevista tras un evento en Temoaya, que el tema está a cargo de la dirigencia nacional y Morena está abierta a ir con otras fuerzas políticas.

"A ellos les toca platicar con los dirigentes nacionales de los otros partidos para tomar una decisión; obviamente, lo hemos dicho, estamos abiertos al trabajo en equipo, siempre y cuando se cumpla con el mismo objetivo y la misma filosofía que se tiene como partido para poder coincidir, porque de otra manera estaremos chocando a lo mejor con decisiones o con principios", comentó Gómez Álvarez.

Dijo que el líder nacional de Morena, Mario Delgado, al parecer está platicando con Partido del Trabajo (PT) y con Partido Verde Ecológico de México (PVEM).

Como coordinadora, agregó la senadora, ella está trabajando en la organización de la defensa de los comités.

Al ser cuestionada sobre la licencia

"A ellos les toca platicar con los dirigentes nacionales de los otros partidos".

que solicitó este jueves en el Senado de la República, Delfina Gómez dijo que derivó de que la Cámara alta del Congreso de la Unión cerró su período ordinario, pero ella se mantiene en el cargo hasta el 31 de diciembre.

Después de eso, añadió, vendrán otras acciones, aunque no detalló cuáles.

A pregunta expresa, la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México consideró positivo que una mujer pueda gobernar el Estado de México.